

Empresas Noticias de Colombia

Grupo Aval se une a ProPacífico y Compromiso Valle para impulsar el desarrollo del Valle del Cauca

El conglomerado empresarial colombiano Grupo Aval refuerza su compromiso con el Valle del Cauca al unirse como miembro donante de ProPacífico y aportante a Compromiso Valle, buscando impactar de manera positiva en el desarrollo social y económico de la región.



Foto: Redes sociales



28 octubre, 2024 | Por Julieth Barbosa

Compartir



El **Grupo Aval**, uno de los conglomerados empresariales más importantes de Colombia, ha anunciado su integración como miembro donante a ProPacífico y aportante a Compromiso Valle. Esta decisión se alinea con el compromiso del Grupo Aval de contribuir al desarrollo social y económico del Valle del Cauca, donde ya operan diversas empresas del grupo, incluyendo el Banco de Occidente, Gases de Occidente, Aerocali, y el Hotel Intercontinental.

Panorama general: El anuncio fue realizado por la presidenta del Grupo Aval, María Lorena Gutiérrez, durante un almuerzo en el que también participaron altos directivos de sus entidades financieras, como el Banco de Bogotá, AV Villas, Banco de Occidente, Porvenir y Corficolombiana. Asimismo, asistieron importantes empresarios de la región, entre ellos, Harold Eder de Manuelita, César Caicedo de Colombina, Joaquín Losada de Fanalca, y Mauricio Iragorri de Mayagüez.

ProPacífico es una iniciativa que busca promover el desarrollo sostenible en la región del Pacífico colombiano, uniendo a empresas y organizaciones en un esfuerzo por mejorar la calidad de vida de sus habitantes. Por su parte, Compromiso Valle se enfoca en la responsabilidad social empresarial, con el objetivo de generar un impacto positivo en el Valle del Cauca a través de proyectos que beneficien a las comunidades locales.



Con la incorporación del Grupo Aval, ahora son 46 las empresas vinculadas a ProPacífico y más de 700 las comprometidas con Compromiso Valle. Esta unión refuerza el compromiso del sector privado por contribuir al desarrollo integral de la región.

Por qué es importante: La presencia significativa del Grupo Aval en el Valle del Cauca, que se remonta a sus orígenes con Corfivalle, evidencia su interés en el bienestar de esta región. La empresa ha expresado su intención de colaborar en proyectos que fomenten el crecimiento económico, la inclusión social y la sostenibilidad ambiental, alineándose con las metas de ProPacífico y Compromiso Valle.

Le puede interesar: [Colombia alcanza los 31,9 millones de pasajeros aéreos en el primer semestre de 2024.](#)

María Lorena Gutiérrez enfatizó la importancia de esta colaboración, indicando que “el desarrollo del Valle del Cauca es fundamental no solo para la región, sino para el crecimiento del país en su conjunto”. Su declaración resuena con el compromiso de crear un entorno empresarial más responsable y consciente de las realidades sociales y ambientales.



Última hora

Editorial
La aversión al progreso en Colombia

Noticias de Medellín
Medellín y sus UVA: el día que la ciudad transformó tanques de agua en espacios para la comunidad

Economía, finanzas y negocios
Economías sostenibles 2024: Ranking global y análisis del Índice de Comercio Sostenible

Economía, finanzas y negocios
Costo de vida en Colombia: estudio revela necesidades económicas básicas

